



## Osorio Chong buscará ir a tribunales para que Alito Moreno deje la presidencia del PRI

Por Redacción / Infobae

**M**iguel Ángel Osorio Chong, senador Partido Revolucionario Nacional (PRI) indicó que tanto él, como otros expresidentes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) buscarán que Alejandro Alito Moreno deje la presidencia del partido a más tardar en noviembre del presente año.

Fue en una entrevista para *Latinus* que el legislador indicó que a través de tribunales buscará la salida de Alito Moreno de la presidencia del partido. Además indicó que cuenta con el respaldo de algunos de los exdirigentes del partido; por lo cual se apoyará en los recursos legales ante los órganos electorales.

"Lo haremos primero ante las instancias partidarias, pero como sabemos que tiene el control dentro del partido; por supuesto que luego nos iremos al INE, y al Tribunal Electoral para pedir que haya una elección y se renueve la dirigencia de manera anticipada en el marco de la ley", señaló.

Osorio Chong indicó que la destitución de Alito será bajo los estatutos del partido, por lo cual se buscará que sea a más tardar en noviembre. Además afirmó que buscará que la nueva dirigencia establezca una alianza con el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD)

para el 2024. "Ante tribunales es muy largo y complicado lograr que se obligue a una elección democrática adelantada, los estatutos establecen algo al respecto y yo espero que se resuelva antes por esta ruta", declaró.

De igual manera Osorio Chong destacó que los estatutos del PRI, específicamente el artículo 83, establece que el Consejo Político Nacional puede determinar la prórroga sobre la permanencia de la dirigencia nacional. Además mencionó que ésta debe publicarse tres meses antes del término de su periodo. "Como ya se están tomando decisiones importantes, lo que estamos pidiendo es que sea antes". Ante la afirmación de Moreno Cárdenas sobre que ya se reunió con cinco expresidentes, Osorio Chong lo calificó como "una trampa y salida fácil", pues el compromiso que asumió el pasado 14 de junio era hacerlo por separado.

"Esa trampa de decir, me reuní con cinco, es una falta de respeto a lo que se acordó y espero que no crea que así está resolviendo todos los temas pendientes, ya que es poco ético que salga a dar ese mensaje", señaló.

Hace unos días, en entrevista con *Ciro Gómez Leyva*, Osorio Chong lamentó que Alito Moreno no cumpliera sus compromisos. "Él (Moreno Cárdenas), para lo que le conviene es dirigente y para lo que no se pone en frente del Consejo Político".



Cabe destacar que recientemente el dirigente del partido tricolor se negó a reunirse por segunda vez con exdirigentes del PRI, por lo que Osorio Chong arremetió contra el titular. Una de las peticiones de quienes solicitaron un segundo diálogo con Alito Moreno es que haya una renovación en la dirigencia.

"Relativo a una nueva solicitud de reunión con expresidentes del PRI. Con mucho gusto los esperamos en la próxima sesión del Consejo Político Nacional para que en el

apartado de 'asuntos generales' expresen con libertad y amplitud lo que a sus intereses convenga", expresó Alito Moreno a través de un tuit.

Osorio Chong, quien fue uno de los que firmó la carta abierta a Cárdenas Moreno, determinó que éste había faltado a su propia palabra sobre reunirse. Sobre la propuesta de reunirse con él en el Consejo Político contestó: "Recíbenos en la Asamblea Nacional, con militantes de todo el país".